
経営協議会 学外委員からの意見 本学の対応状況

第１回
（平成２５年４月２３日開催）

・ 外部資金の取扱いや部局を越えたものについて，どのような仕
組みを作るかが重要である。

・研究企画推進本部（仮称）準備室を設置し，企画・分析業務を
行うとともに支援組織の在り方等の検討することとした。
　また，来年度から，研究戦略・企画担当の学長補佐を配置する
こととした。

第２回
（平成２５年６月２５日開催）

・ 年度計画の実施状況に係る自己評価について，昨年度との比
較資料があるとよいのではないか。

・年度計画の実施状況において，当該年度と前年度の自己評価
が比較できる資料の作成について検討することとした。

第３回
（平成２５年１１月２６日開
催）

・駐車スペースの確保ができていない現状のままでは，臨床研
修医の確保も難しいのではないか。

・駐車場の確保のため，患者用駐車場を立体駐車場として整備
することとした。
・近隣の富山市関係公益財団法人駐車場を当分の間借用し，職
員用駐車場とすることとした。
・将来構想を踏まえ，近隣用地の確保について具体的な検討を
進めることとした。

第４回
（平成２６年１月２８日開催）

・大学改革の取組に係る検討状況について，必要に応じ報告願
いたい。

・大学改革を推進するために大学改革推進本部会議を設置し，
検討を進めている。必要に応じて報告することとした。

平成２５年度　経営協議会学外委員からの主な意見と本学の対応状況


	平成２５年度

